

Un spectacle sur la conscience écologique



Les comédiens à la fin du spectacle ont échangé avec le public.

Des spectateurs enchantés et une standing ovation pour ce spectacle burlesque sur le réchauffement climatique présenté au théâtre Jacques-Bodoïn ce week-end. Un public nombreux avec la présence de nombreux de jeunes venus écouter les comédiens s'attaquer à la question de l'urgence climatique ou encore l'effondrement de la biodiversité et la survie de notre planète. Des comédiens à la fois chanteurs, musiciens et danseurs.